

Das Franz Sales Haus

Seit 1884 stehen im Franz Sales Haus Menschen mit Behinderung im Mittelpunkt. Die rund 1.500 Mitarbeiter sorgen an rund 40 Standorten und in allen Lebensbereichen dafür, dass die betreuten Menschen sich optimal entfalten und teilhaben können.

Unterstützung

In der leistungsorientierten Arbeitswelt ist es für Menschen mit Behinderung nicht einfach, ihre Talente einzubringen. Der Bereich Arbeitsmarktintegration, unsere Integrationsunternehmen und die sieben Standorte der Franz Sales Werkstätten helfen den Betroffenen dabei, dass sie sich durch ihre Arbeitsleistungen als produktiver Teil der Gesellschaft erleben können und dass ihre Leistungen auch von der Gesellschaft wertgeschätzt werden.

Durch einen Auftrag an die Franz Sales Werkstätten profitieren Sie von finanziellen Vorteilen und dem sozialen Mehrwert für Ihr Unternehmen.



Wir unterstützen Menschen mit psychischer Erkrankung auf ihrem Weg in die Arbeitswelt.

Sie werden uns gut finden



Franz Sales Werkstätten GmbH
Zweigbetrieb Alte Post
Kupferdreher Straße 137
45257 Essen
Tel 0201 . 47 97 60 - 30
Fax 0201 . 47 97 60 - 37
altepost@franz-sales-haus.de



www.werkstaetten.ruhr

Wir arbeiten auch für Sie!



Alte Post: Anerkannte Werkstatt für Menschen mit psychischer Behinderung

Franz Sales Werkstätten



Unser Leistungsspektrum

Die "Alte Post" in Essen-Kupferdreh ist ein Standort der Franz Sales Werkstätten, an dem 55 Arbeitsplätze für Menschen mit einer psychischen Erkrankung geschaffen wurden. Die Beschäftigten arbeiten in der **Metallverarbeitung, Montage** und in der **Verpackung**. Arbeitsplätze im kaufmännischen Bereich, in der Digitalisierung und Kabelkonfektionierung sind im Aufbau.

Ihr Vorteil

Wir fertigen in solider handwerklicher Qualität, sind ein zuverlässiger Dienstleister und entlasten auch Ihr Unternehmen durch die Übernahme diverser Aufträge.

Die Lohnkosten der Beschäftigten können Sie mit Ihrer gezahlten Ausgleichsabgabe verrechnen lassen, sodass Sie durch einen Auftrag an die Franz Sales Werkstätten nicht nur ein gutes Werk tun, sondern durch die Anrechnung und den reduzierten MwSt-Satz auch finanziell profitieren.

Wir beraten Sie fair und erstellen Ihnen auf Wunsch gerne ein individuelles Angebot.

Unsere Werkstatt

Die Werkstatt für Menschen mit einer psychischen Erkrankung eröffnete 2015 an dem ehemaligen Standort der Post in Essen-Kupferdreh. Weil das Gebäude im Umfeld so bekannt ist, erhielt die Werkstatt den Namen "Alte Post".

In dem Gebäude findet man auf zwei Stockwerken unterschiedliche Abteilungen, in denen die Beschäftigten von Fachkräften angeleitet werden. Neben der Arbeit werden sie zudem intensiv sozialpädagogisch begleitet.

Die Werkstatt ist einer von sieben Standorten der Franz Sales Werkstätten. Rund 760 Beschäftigte mit einer geistigen Behinderung oder psychischen Erkrankung arbeiten dort in mehr als 20 Tätigkeitsbereichen. Auch ungewöhnliche Arbeitsfelder wie der Bioland-Bauernhof, unsere Bäckerei oder das von unserem Integrationsunternehmen betriebene Vier-Sterne-Hotel "Franz" sind beliebte Einsatzbereiche.

Unsere Beschäftigten

Für Menschen mit einer psychischen Erkrankung kann es ohne Unterstützung sehr schwer sein, wieder in den Alltag zurückzukehren. Besonders in der Arbeitswelt tun sich oft viele Hürden auf, die es zu überwinden gilt. Unsere Werkstatt unterstützt diese Menschen zum Beispiel nach einem Burn-out auf ihrem Weg zurück ins Arbeitsleben und schafft so neue Perspektiven.

Motiviert und leistungsbereit

Durch ihre gute Arbeit zeigen unsere Beschäftigten in der Werkstatt, wie leistungsbereit sie sind. Denn natürlich haben sie das Ziel, irgendwann wieder vollständig gesellschaftlich und beruflich teilhaben zu können. Mit Ihrem Auftrag helfen Sie unseren Beschäftigten, durch eine sinnvolle Tätigkeit wieder in die Regelmäßigkeit des Arbeitsalltags und gesellschaftliche Anerkennung für ihre Leistungen zu finden.

Die Franz Sales Werkstätten fertigen für Sie Produkte in solider handwerklicher Qualität.



Wir entlasten gerne auch Ihr Unternehmen!